

広沢小学校

# 希望の鐘

桐生市立広沢小学校 開校145年目

0277-52-2028

平成30年9月28日

学校通信

第7号 児童数 508名

## 平成最後の航空記念撮影



平成最後の年に写真を撮りたいという学校要望が多く寄せられ、航空写真の飛行機を飛ばす企画を立てたと業者から案内がありました。撮影に関する費用は、無料。ただし、営業として、希望者には、販売(サイズにより500円から)。広沢小は、今年で創立145周年。校長として、この企画に参加しようと考えました。ご理解をお願いします。

【概要】ひまわり空撮平成30年度特別企画「平成最後の年 在校記念航空写真」

- ・参加特典…「平成時代在校証明書」を児童と職員全員にプレゼント(撮影した航空写真、学校名等が入った名刺2倍大のもの)。
- ・学校校内掲示用記念パネル寄贈(50×60cm)

【流れ】10月9日(火) 8:30~8:45 校庭にて**集合写真**(笑顔と気をつけの2カット)

※撮影後、業者が空撮のための校章等のライン引きをします。放課後の社会体育については、一部使用禁止となります。

10月10日(水) 午前中の1コマを使って**空撮**。詳細決定後、担任より伝えます。

【注文販売】 2L 単品500円、空撮3枚セット1,400円。中型(八切)単品1,000円、5枚セット4,500円など。

5枚…人文字、校舎と人文字、学校周辺の様子、全員集合写真(笑顔)、全員集合写真(気をつけ)

※購入専用袋を配布します。見本はピロティ廊下に掲示する予定です。

## つかみ取れ 努力の果ての 栄光を

雨のため一日延期し、9/16(日)に運動会を実施しました。多くの皆様の参観と応援ありがとうございました。今年には危険な暑さが続き、プールも途中から中止しました。運動会練習中及び当日の熱中症を防ぐために、「当日は8時開始11時終了の午前中開催」「練習に時間がかかる表現・リズムダンスの削減」「暑さ指数が危険の場合の運動会中止(8/30,31が該当)」など、熱中症対策をとりました。

当日は、日も差し、中学校や幼稚園から借りた児童席のテントが役に立ちました。子どもたちは、徒競走、団対抗や全校八木節を元気に楽しく組み、児童会のスローガン(6-3樋口君作)のもと楽しい運動会ができました。テント準備、片付けでは、多くの保護者の方々に協力を頂き感謝申し上げます。



### PTA美化活動

時折小雨が降る中、9月1日(土)(午前6時半から7時半)にPTA美化活動が行われました。中庭、花壇、側溝がとてもきれいになりました。親子での参加と奉仕活動に御礼申し上げます。

各学年の参加人数		
1年	保護者20名	児童9名
2年	13名	3名
3年	25名	17名
4年	23名	17名
5年	21名	11名
6年	21名	14名
計保護者	123名(P会員35%)	
児童	71名(全児童14%)	職員25人(93%)



## 児童の活躍 表彰等の紹介



※個人情報のためWeb版には姓のみ公開します。

### 9/4 全校朝会で表彰

- ・桐生南ロータリークラブ杯ミニバスケットボール男子の部【第3位】広沢ミニバス
- ・富士スバルカップミニバス大会 【男子優勝】広沢ミニバス
- ・群馬県スポーツ少年団大会ミニバスケットボール小学生男子3組【第3位】広沢ミニバス
- ・サマージュニアゴルフクラシック地区大会10・11歳の部【優勝】6年谷
- ・太田サマージュニアトーナメント大会10歳男子シングルス【準優勝】3年目崎
- ・群馬県小学生総合体育大会男子低学年シングルス【第3位】3年目崎
- ・桐生市民体育大会水泳競技大会小学生女子100m平泳ぎ【第3位】4年北爪  
小学生女子50m平泳ぎ【第3位】4年北爪
- ・群馬県スポーツ少年団秋季軟式野球交流大会小学生【準優勝】広沢子供会
- ・桐生選手権剣道大会小学生女子低学年の部【第3位】3年福澤  
小学生女子基本の部【準優勝】3年松岡琴美、【第3位】2年高田
- ・桐生市マーチングフェスティバル表彰状 広沢小音楽クラブ及び参加児童

### 8/27 始業式後に表彰

- ・第55回桐生市小学校水泳記録会(7/26)  
男子200mメドレーリレー【第6位】5年 御子貝、小花、川中子、篠原  
5年男子50m平泳ぎ【第5位】5年 杵取山  
5年男子50m平泳ぎ【第1位】5年 小花、【第3位】5年 御子貝  
6年男子50mバタフライ【第2位】6年 川中子  
6年女子50m平泳ぎ【第3位】6年 阿部  
女子200m個人メドレー【第3位】6年 熊田  
6年女子50m自由形【第5位】6年 望月  
女子200mリレー【第6位】6年 阿部、熊田、田島、望月

### 7/20 終業式後に表彰

- ・群馬県スポーツ少年団秋季軟式野球交流大会東毛地区予選会 優勝 広沢子供会



## 音楽クラブ大活躍

8/24(金)「教育会全国大会桐生大会でのアトラクション」シルクホール。8/25(土)「第14回桐生市マーチングフェスティバル」桐生市民体育館と「広沢夏祭り」広沢公民館。9/2(日)「間ノ島団地納涼祭」。このように学校の代表として、市や地域の行事ですばらしい演奏を披露しました。日頃の練習の成果が出ていました。



## ロボット競技で世界へ

本校の橋本君(5年)高橋君(4年)のチームが、小中高生によるロボット競技大会の全国大会(9/9金沢市)で審査員特別賞を獲得し、11月にタイでの国際大会に出場することになりました(上毛新聞9/23)。プログラミング学習においても、2人は抜きんでて学習しているとのこと。国際大会でも力を合わせて活躍してください。

## 良きライバル

今日は「ライバル」について話します。ライバル(rival)とは、同じくらいまたはそれ以上の実力を持つ競争相手のことです。好敵手(こうてきしゅ)、宿敵(しゅくてき)と訳されることもあります。南極点到達を競ったアムンゼンとスコット。ITをけん引したスティーブ・ジョブズとビル・ゲイツ。将棋の羽生善治(はぶよしはる)と村山聖(さとし)。アニメ「ルパン三世」のルパン三世と銭形警部。アニメ「名探偵コナン」の江戸川コナンと服部平次。他にも良きライバルはいますので、さがしてみましょ。

ライバルとは、単に敵という意味ではなく、お互いが成長するための目標でもあります。さて、アメリカプロゴルファーのタイガー・ウッズは、1打を争うようなゲーム状況でも、ライバルのパターの時に「入れ！」と応援するそうです。タイガーは言います。「他人を応援するのは同じこと。逆に、ライバルに向かって『入るな！』と願うことは、結局、自分にも入らないイメージを強めていることになる。」

どんどん他人を応援しましょう。応援するほどに力は湧いてきます。自己肯定感、すなわち、自分は大切な存在だ！、自分がかげがえのない存在だ！と思える心が強くなります。応援は、すごい力です。ぜひ、運動会でも応援し合いましょ。そして、勉強でも運動でも、自分にとって「良きライバル」となる友達をもてるようになるといいなあ、と私は思います。(9/4全校朝会より)

※タイガー・ウッズは、日本時間9/24、プレーオフ最終戦ツアー選手権で5年ぶりに優勝し通算80勝(※77-歴代並)となりました。

通信文責:校長 伏島均